Auch im Jahr 2020 wollen wir wieder das "Bild des Jahres" küren. Unsere Redaktion hat vorab 12 Fotos vorausgewählt und wird diese noch im Dezember präsentieren.

Die Abstimmung über das "Bild des Jahres" findet dann wie gewohnt auf der Facebookseite des SV Laufen statt. Diese ist unter folgendem Link zu finden: https://www.facebook.com/SVLAUFEN

Das Bild Nummer 6 kommt vom Testspiel der Frauen der SG Fridolfing/Laufen/Leobendorf beim SV Saaldorf. Nicht nur, dass das Wetter in Saaldorf bescheiden war, auch der Spielausgang war aus Sicht der SG Fridolfing/Laufen/Leobendorf eher mäßig. Mit 1:7 unterlagen die Salzachdamen in Saaldorf. Das Bild zeigt Corinna Pöhlmann, die den Ball aus der Luft übernahm.

